

MIDES AVANZA EN ESFUERZO PARA IMPLEMENTAR IPM

Guatemala, 02 de mayo de 2018. El Ministerio de Desarrollo Social -Mides- en su esfuerzo por impulsar la realización del Índice Nacional de Pobreza Multidimensional -IPM- en Guatemala, realizó la segunda reunión con autoridades de la Iniciativa sobre Pobreza y Desarrollo Humano de Oxford -OPHI-, durante una visita de cortesía discutieron los avances del proceso inicial de su implementación.



La agenda de la visita de cortesía realizada por la doctora Adriana Conconi, directora de Política y Alcances de OPHI, se desarrolla desde el pasado 30 de abril y finalizará el jueves 3 de mayo.

La directora fue recibida hoy por el ministro, Carlos Velásquez Monge, con quien intercambió agradecimiento por la colaboración en la que ambas partes se han involucrado desde 2017 para desarrollar el Índice y que además cuenta con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para

el Desarrollo -PNUD- y el Programa Mundial de Alimentos -PMA-.

Impacto del IPM

El IPM busca determinar la incidencia, intensidad y composición de la pobreza en los países en desarrollo, así como proporcionar estrategias para afrontar los distintos aspectos de la pobreza.

Dentro de la agenda desarrollada por ambas instituciones se desarrollaron discusiones, proyectos de convenios, charlas técnicas, análisis de acompañamientos, presentación de logros y avances en el proceso.

En la reunión realizada hoy por la tarde participó Rebeca Arias, representante del Sistema de las Naciones Unidas -SNU- ; Mario Touchette, director del PMA en Guatemala; Mariko Kagoshima, representante adjunta del Fondo de las Naciones Unidas para la infancia -Unicef- ; Gabriela de León, oficial de programas del PNUD; y autoridades del Mides

